

## SALAS DEL TEPJF

## Destraban pendientes regionales

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

El grupo parlamentario de Morena acordó destrabar los nombramientos pendientes en cinco salas regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), porque fue imposible ponerse de acuerdo en la designación de magistrados de tribunales estatales.

Sin embargo, decidieron que los dos nombramientos en la Sala Superior y uno en la Sala Regional Especializada serán el próximo periodo ordinario de sesiones.

Las ternas, enviadas por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, tienen varios meses en el Senado, pero en marzo de este año los morenistas decidieron frenarlas.